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Wie ist das denn dann mit einer GT740? Ist bekannt, ob die auch von Problemen betroffen ist?
Hab mich wegen der Probleme mit Nvidia Karten bisher nämlich noch nicht an das Upgrade
getraut. Meine GTX 1050Ti sollte aber safe sein, oder?
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